

Stiftung Forum Recht, Karlstraße 45 A, 76133 Karlsruhe

Mitreden und mitgestalten: Die digitale Beteiligungsplattform der Stiftung Forum Recht ist online

Die Stiftung Forum Recht startet ihre neue Beteiligungsplattform – ein digitales Angebot, das Erfahrungen mit Recht und Rechtsstaat im Alltag in den Mittelpunkt stellt und den Dialog darüber fördert. Ziel der Plattform ist es, unterschiedliche Perspektiven sichtbar zu machen und zur Beteiligung an den Angeboten der Stiftung Forum Recht einzuladen.

Leipzig, 01. Dezember 2025. Die neue Beteiligungsplattform der Stiftung Forum Recht schafft einen digitalen Resonanzraum für analoge Vermittlungsangebote und Veranstaltungen der Stiftung und fördert zugleich den digitalen Austausch. Sie dient als Marktplatz, auf dem Menschen unabhängig von Vorwissen, Alter oder Herkunft ihre Sichtweisen und Erfahrungen teilen und die Möglichkeit haben, Fragen zu stellen.

Unter **beteiligung-forum-recht.de** können Teilnehmende auf unterschiedliche Themen und Projekte zugreifen, wie der vor kurzem veröffentlichte Trailer zur Beteiligungsplattform verrät:

1. „**Recht – Spielregeln des Alltags**“ – mitreden, Ausstellung besuchen und Erfahrungen teilen:
Besuchende können in Verbindung mit der mobilen Pop-Up-Ausstellung „Recht – Spielregeln des Alltags“ eigene Alltagserfahrungen mit Recht und Rechtsstaat schildern und mit weiteren Besuchenden direkt ins Gespräch kommen.
2. „**Let's Talk About Recht**“ – die Gesprächsreihe der Stiftung Forum Recht – mitdiskutieren und digital begleiten:
Interessierte können zu den Gesprächsveranstaltungen eigene Fragen für bevorstehende Diskussionen einreichen, Gedanken teilen und sich mit anderen austauschen.
3. „**Recht stadtlich!**“ – den Stadtrundgang erleben und bewerten:
Teilnehmende können Feedback zu geführten Stadtrundgängen in Karlsruhe oder Leipzig geben – was hat bewegt, was kann verbessert werden?

Sabine Faller, Leiterin des Virtuellen Standortes/Digitale Strategie der Stiftung Forum Recht, sagt: „Die digitale Beteiligungsplattform der Stiftung Forum Recht ergänzt unsere analogen Vermittlungsangebote um einen offenen Raum für Austausch und Dialog. Sie macht die Themen der Stiftung einem breiten Publikum zugänglich und ermöglicht es, Alltagserfahrungen mit Recht sichtbar zu machen und zu diskutieren. So stärkt die Stiftung Forum Recht den Dialog über Recht und Rechtsstaat nachhaltig – analog und digital miteinander verbunden.“

Dr. Anna Sophia Nübling

Vertretung Pressesprecherin

Standort Karlsruhe
Karlstraße 45 A
76133 Karlsruhe

+49 (0)155 61920397
+49 (0) 721 78803580
presse@stiftung-forum-recht.de

stiftung-forum-recht.de

Infos im Überblick

Weitere Informationen zur Beteiligungsplattform der Stiftung Forum Recht:
beteiligung-forum-recht.de

Pressefotos: www.stiftungforumrecht.org/beteiligung-fotos

Trailer für die neue Beteiligungsplattform der Stiftung Forum Recht:
www.youtube.com/watch-sfr-beteiligung

Über die Stiftung Forum Recht

Die Stiftung Forum Recht wurde 2019 als bundesunmittelbare Stiftung des öffentlichen Rechts durch ein Gesetz des Deutschen Bundestages mit Sitz in Karlsruhe und einem weiteren Standort in Leipzig gegründet. Sie gestaltet vielfältige analoge und digitale Ausstellungs-, Veranstaltungs- und Vermittlungsformate und schafft Anlässe, in denen Menschen über ihre Erfahrungen mit dem Recht und dem Rechtsstaat sprechen: in Karlsruhe, Leipzig, mobil in ganz Deutschland und digital.

Weitere Informationen: www.stiftung-forum-recht.de

#Let'sTalkAboutRecht